### МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

# БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

## ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международного туризма

Аннотация к дипломной работе

# СОВРЕМЕННОЕ СОСТОЯНИЕ И ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ ВОДНОГО ТУРИЗМА В КНР

Инь Чэньсяо

Научный руководитель – Богино Н.И., кандидат экономических наук

Минск, 2024

## АННОТАЦИЯ

#### Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из оглавления, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников и приложений. Общий объем работы составляет 84 страницы. Список использованных источников занимает 7 страниц и включает 56 позиций. Работа содержит 6 таблиц и 7 рисунков.

#### Перечень ключевых слов

ВОДНЫЙ ТУРИЗМ, РЕСУРСНЫЙ ПОТЕНЦИАЛ, ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ, КИТАЙ, ТУРИСТИЧЕСКИЕ РЕСУРСЫ, ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ, АКТИВНЫЙ ОТДЫХ.

#### Содержание работы

Объектом исследования выступает водный туризм в Китае. Предметом исследования – ресурсный потенциал, современное состояние и перспективы развития данного сегмента.

*Целью* данной работы является системный анализ ресурсного потенциала водного туризма в Китае, выявление современного состояния данного сегмента и определение перспектив его развития.

Методы исследования. Для достижения поставленных цели и задач использованы следующие методы исследования: анализ статистических данных, SWOT-анализ литературный обзор, а также аналитическое и сравнительное исследование, обобщение и систематизация.

Полученные итоги и их новизна. В результате проведенного исследования был выполнен комплексный анализ ресурсного потенциала водного туризма в Китае, выявлены современные тенденции и проблемы в данной области. Разработаны рекомендации и предложены меры по устойчивому развитию водного туризма в Китае.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты данного исследования могут быть использованы для совершенствования стратегий развития водного туризма в Китае, разработки туристических продуктов и программ, а также в учебной практике и для дальнейших научных исследований в данной области.

### ANNOTATION

#### Structure and scope of the thesis

The thesis consists of a table of contents, introduction, three chapters, conclusion, list of used sources and appendices. The total volume of work is 84 pages. The list of sources used takes 7 pages and includes 56 items. The work contains 6 tables and 7 figures.

#### List of keywords

WATER TOURISM, RESOURCE POTENTIAL, DEVELOPMENT PROSPECTS, CHINA, TOURIST RESOURCES, ENVIRONMENTAL RESPONSIBILITY, ACTIVE RECREATION.

#### The content of the work

*The object of the study* is water tourism in China. *The subject of the study* is the resource potential, current state and development prospects of this segment.

*The purpose of this work* is a systematic analysis of the resource potential of water tourism in China, identifying the current state of this segment and determining the prospects for its development.

*Research methods*. To achieve the goals and objectives, the following research methods will be used: analysis of statistical data, SWOT- analysis, literature review, as well as analytical and comparative research, generalization and systematization.

*The results obtained and their novelty.* As a result of the study, a comprehensive analysis of the resource potential of water tourism in China was carried out, and current trends and problems in this area were identified. Recommendations have been developed and measures have been proposed for the sustainable development of water tourism in China.

*Reliability of materials and results of the thesis.* The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

*Recommendations for using the results of the work.* The results of this study can be used to improve strategies for the development of water tourism in China, the development of tourism products and programs, as well as in educational practice and for further scientific research in this area.